

Letter of Intent № 1

Соглашение о намерениях № 1

Diehl Metering GesmbH, with its office at Hainburger Strasse 33, 1030 Vienna, Austria, herein duly represented by its CEO Michael Hradecky and its Regional Sales Leader for Caucasus, Central Asia and Russia, Beate Bachtrod expressing herewith:

The Intention to develop the business on the market of the Russian Federation within the framework of SMART METERING product applications together with "GK Group" LLC (Russia), address: 195220, Saint-Petersburg, Nepokorenyh st. 49, let. A, r. 33H, of. 809, represented by General Director Shkonda Michael Zakharovich, acting on the basis of Articles of Company.

This document, in and of itself, does not represent an enforceable legal contract.

NOW, THEREFORE, the parties enter into this Letter of Intent as follows:

- Partnership framework
- Elaborate a possible strategy for digitization, or upgrade to SMART concepts for the housing and communal service sector
- Pilot projects in selected areas of the Russian Federation for testing and defining possible metering methods for Smart Water and Heat Metering
- Possible definition of added value within the framework of a Local Assembly concept for the best suitable meter

NEITHER PARTY SHALL BE LIABLE TO THE OTHER FOR ANY CAUSE WHATSOEVER ARISING UNDER THIS LETTER OF INTENT. THIS LETTER OF INTENT DOES NOT CONSTITUTE OR CREATE, AND SHALL NOT BE DEEMED TO CONSTITUTE OR CREATE, ANY LEGALLY BINDING OR ENFORCEABLE OBLIGATION ON THE PART OF EITHER PARTY TO THIS LETTER OF INTENT.

Diehl Metering GesmbH, расположенный по адресу Хайнбургер Штрассе 33, 1030, Вена, Австрия, и в настоящее время представляемый ее Генеральным Директором, Михаелем Радецки и региональным лидером по продажам на Кавказе, в Центральной Азии и России, Беатой Бахтрод, подтверждает настоящим следующее:

Намерение развивать бизнес на рынке Российской Федерации в рамках продвижения смарт приборов учета ресурсов совместно с ООО «ГК Групп», расположенной по адресу: Россия, 195220, Санкт-Петербург, пр-т Непокорённых, 49, литер А, помещение 33Н, офис 809, в лице Генерального директора Шконды Михаила Захаровича, действующего на основании Устава.

Этот документ сам по себе не является юридически обязательным договором.

ТАКИМ ОБРАЗОМ, стороны заключают настоящее Соглашение о намерениях по следующим направлениям:

- Поиск взаимовыгодных рамок партнерства
- Разработка возможной стратегии для цифровизации или улучшения концепции SMART для сектора ЖКХ.
- Пилотные проекты в отдельных районах Российской Федерации для тестирования и определения возможных методов измерения приборами учета воды и тепла.
- Возможное определение добавленной стоимости в рамках концепции Local Assembly (местная сборка) для определения наилучшего подходящего счетчика

НИ ОДНА ИЗ СТОРОН НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ПЕРЕД ДРУГОЙ СТОРОНОЙ ЗА ЛЮБЫЕ ДЕЙСТВИЯ, КОТОРЫЕ МОГУТ БЫТЬ ИНИЦИИРОВАНЫ ЭТИМ СОГЛАШЕНИЕМ. НАСТОЯЩЕЕ СОГЛАШЕНИЕ О НАМЕРЕНИИ НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ИЛИ НЕ СОЗДАЕТ, И НЕ ДОЛЖНО СЧИТАТЬСЯ КАК ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ИЛИ СОЗДАНИЕ ЛЮБОГО ЮРИДИЧЕСКОГО ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ИЛИ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СТОРОН,

Letter of Intent № 1

Соглашение о намерениях № 1

This Letter of Intent expires with entering into a distribution partnership or latest on 31st July 2020.

Michael Hradecky
CEO


Diehl Metering GmbH
Hainburger Straße 33
1030 Wien

Place / Date

Beate Bachtrod
Regional Sales Leader CCA
Caucasus, Central Asia & Russia
Beate.Bachtrod@diehl.com
Telefon: +43 1 716 70-70


Diehl Metering GmbH
Hainburger Straße 33
1030 Wien

Place / Date

DIEHL METERING GESMBH
Hainburgerstrasse 33
A-1030 Wien, Austria

"GK Group" LLC (Russia),
address: Russia, 195220, Saint-Petersburg,
Nepokorenyh st. 49, let. A, r. 33H, of. 809
INN 7806539263
Telefon: +7-812-502-14-88

General Director


St. Petersburg, 17.01.2020
Place / Date

/M.Z. Shkonda/

ЛИБО СТОРОНЫ НАСТОЯЩЕГО СОГЛАШЕНИЯ О НАМЕРЕНИЯХ.

Срок действия настоящего Соглашения о намерениях истекает с момента вступления в дистрибьюторское партнерство или не позднее 31 июля 2020 года.

Михаель Радецкий
Генеральный директор


Diehl Metering GmbH
Hainburger Straße 33
1030 Wien

Место / Дата

Беате Бахтрод
Региональный лидер по продажам ССА
Кавказ, Центральная Азия и Россия
Beate.Bachtrod@diehl.com
Телефон: +43 1 716 70-70


Diehl Metering GmbH
Hainburger Straße 33
1030 Wien

Place / Date

DIEHL METERING GESMBH
Хайнбургер Штрассе 33
А-1030 Вiен, Австрия

ООО «ГК Групп»
Россия, 195220, Санкт-Петербург, проспект
Непокорённых, 49, литер А, помещение 33Н, офис 809,
ИНН 7806539263
Телефон: +7-812-502-14-88

Генеральный директор


St. Petersburg, 17.01.2020
Место / Дата

/М.З. Шконда/